

ekom21

Ministerin am CeBIT-Stand

[19.03.2007] Bundesjustizministerin Brigitte Zypries informierte sich am CeBIT-Stand des hessischen IT-Dienstleisters ekom21 über die Neuerungen beim elektronischen Rechtsverkehr.

Mit hohem Besuch begann am vergangenen Donnerstag der CeBIT-Auftritt des Unternehmens ekom21. Bundesjustizministerin Brigitte Zypries informierte sich am Stand des kommunalen IT-Dienstleisters aus Hessen über die Neuerungen beim elektronischen Rechtsverkehr. Nach Angaben von ekom21 war Zypries beeindruckt von der vollständigen elektronischen Aktenführung. Der elektronische Rechtsverkehr ist in das Ordnungswidrigkeitenverfahren owi21 integriert, das von der ekom21 entwickelt wurde. Über den Entwicklungsstand von owi21 und den elektronischen Rechtsverkehr informierte sich auch der frühere hessische Justizminister und jetzige CDU-Fraktionsvorsitzende im Landtag, Christean Wagner.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, ekom21, CeBIT, Zypries, Justiz, elektronischer Rechtsverkehr